



Fecha: 09/11/2015
Fuente: EL MERCURIO - (STGO-CHILE)
Pag: 2
Art: 2
Título: MINISTRO DE AGRICULTURA RECIBE RECONOCIMIENTO DE LOS AGRONOMOS

Tamaño: 8,3x11,7
Cm2: 96,8

Tiraje: 149.000
Lectoría: 395.000
Estimación:

MINISTRO DE AGRICULTURA RECIBE RECONOCIMIENTO DE LOS AGRÓNOMOS

El presidente del Colegio de Ingenieros Agrónomos de Chile, Jorge Wicha, entregó al ministro de Agricultura, Carlos Furche, un reconocimiento a su trayectoria tanto

en el ámbito nacional como internacional. El galardón lo recibió en la ceremonia

en que se otorgan los premios anuales de la orden, correspondientes a ingenieros agrónomos destacados en las diversas áreas de la actividad profesional, a miembros honorarios y a los mejores alumnos titulados de la última promoción de cada facultad de Agronomía de las universidades chilenas.

El reconocimiento

a Carlos Furche, ingeniero agrónomo de

la Universidad Austral de Chile y magíster en Sociología del Consejo Latinoamericano en Ciencias Sociales, fue entregado el 5 de noviembre, en el salón auditorium de la Universidad de las Américas.



MANUEL HERRERA